

意見提言に対する町の考え方について

計画の方向性	
既存公共スポーツ施設が安全に使用できるように、定期的に点検を行い、修繕や施設整備に努めます。	
意見提言	意見提言に対する町の考え方について
施設整備の一環として、野球場は、少年野球で利用することも多いものの、少年野球用ベースや外野ネットなどはスポーツ少年団への依存が高く、町の施設として設備拡充をお願い致します。併せて、スポーツ少年団との設備管理等についても細やかなコミュニケーションをお願いしたいです。	公共スポーツ施設の備品は町で準備したものの他に寄贈されたものもあり、利用する団体の方にもご支援を頂いております。今回の計画におきましても、方向性として表記しましたとおり整備に努めてまいります。また、スポーツ少年団とのコミュニケーションにつきましても、町スポーツ少年団本部理事会等はじめ、細やかに対応してまいります。

計画の方向性	
柴田町スポーツ少年団等における単位団体同士のネットワークや交流を促進します。	
意見提言	意見提言に対する町の考え方について
各種スポーツ少年団同士は勿論ですが、柴田町体育協会、仙台大学や柴田高校といったスポーツ関係団体との交流については、児童参加のイベント以前に各団体責任者同士の交流でお互いのニーズ/シーズの共有化を図って頂き、町内のスポーツ活性化を図って頂きたいと思います。	各種団体の指導者・関係者等の意見交換により情報共有ができるよう、町内においてスポーツの活性化も促進します。